



El termómetro de popularidad de Cheko

En la segunda parte de la plática con el diputado federal minatitleco Sergio Gutiérrez Luna habla sobre el termómetro para medir la aceptación de la gente, del crecimiento que ha tenido su popularidad en todo el estado y de las características que deben de cumplir los aspirantes a la gubernatura de Veracruz en las próximas elecciones del 2024. A ver retomando el tema, para mí es el trabajo y hay una gran diferencia, yo les invitaría a hacer este análisis en dos fases, qué diferencia hay del Sergio Gutiérrez el día que asumió la presidencia del Congreso federal al primero de enero, que diferencia va a haber del primero de enero a cuando entregue la presidencia, en el balance que yo llevo hasta ahorita, hay una diferencia abismal, hemos crecido un chingo. Si digo algo que es erróneo me corrigen.

<https://horacero.mx/2022/07/26/174004/>